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Beratung und Beschlussfassung 

Stadtvertretung 
 

Betreff 

Begrünung von Straßenlaternen in der Lübecker Straße 

 

Beschlussvorschlag 

Die Stadtvertretung möge beschließen: 
 
Der OB wird beauftragt, für die Straßenlaternen in der Lübecker Straße im Bereich Platz der 
Freiheit bis Fliederberg ein Begrünungskonzept zu erarbeiten und der Stadtvertretung  zur 
Beschlussfassung vorzulegen. Bei der Auswahl der Kletterpflanzen und der Rank-hilfen 
möge er die Erfahrungen anderer Städte, z.B. Grevesmühlen, berücksichtigen. 
 

 

Begründung 

Bei der Lübecker Straße handelt es sich um eine verkehrsreiche Einfallstraße, die gleich-
zeitig mit ihrer starken Wohnbebauung das Zuhause für viele Bürger ist. 
Im besagten Bereich ist diese Straße eine „Häuserschlucht“ ohne nennenswertes 
Begleitgrün. Wünschenswert wären Straßenbäume, das ist aber aufgrund der 
oberflächennahen Verlegung der Versorgungsleitungen nicht möglich. 
 
Die Begrünung der Straßenlaternen mit Kletterpflanzen wäre eine machbare Alternative, da 
diese nur einen geringen Platzbedarf im Bodenbereich haben. 
Als eine zweite Variante könnte auch das Anbringen von Blumenampeln geprüft werden. 
 
Diese Maßnahme ist auch ein Beitrag zum integrierten Stadtentwicklungskonzept Schwerin 
2025 sowie zum Tourismuskonzept. 
Natürlich wäre es ebenfalls eine konkrete Maßnahme gegen die Auswirkungen des 
derzeitigen Klimawandels. 
 
 

über- bzw. außerplanmäßige Aufwendungen / Auszahlungen im Haushaltsjahr 
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Mehraufwendungen / Mehrauszahlungen im Produkt: --- 
 
 
Die Deckung erfolgt durch Mehrerträge / Mehreinzahlungen bzw. Minderaufwendungen / 
Minderausgaben im Produkt: --- 
 
 
Die Entscheidung berührt das Haushaltssicherungskonzept: 
 

 ja 
Darstellung der Auswirkungen: --- 
 
 

 nein 
 
 
 

Anlagen: 
 
keine 
 

 
 
gez. Dr. Hagen Brauer 
Fraktionsvorsitzender 
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